

Banco Central sale a frenar el dólar

Viernes, 29 de Noviembre de 2019 - Id nota:891938

Medio : Las Ultimas Noticias Sección : Economia

Valor publicitario estimado: \$2107200.-

Página : 43
Tamaño : 20 x 16
Ver completa en la web

Las Últimas Noticias / Viernes 29 de noviembre de 2019

Con inyección de US\$20.000 millones al sistema financiero

Banco Central sale a frenar el dólar

Joaquín Riveros

ueves 28 de noviembre del 2019, 18.00 horas. Momento exacto en que el Consejo del Banco Central reacciona con una medida fuerte de intervención cambiaria con el propósito manifiesto de salir al paso de este diagnóstico: "Un grado excesivo de volatilidad del tipo de cambio dificulta la formación de precios, y las decisiones de gasto y producción de personas y empresas".

Ante ese escenario, el Consejo del Banco Central decidió implementar un programa de venta de divisas. En particular, "ha dispuesto intervenir el mercado cambiario con un monto de hasta US\$ 20.000 millones, a partir del próximo día lunes 2 de diciembre y hasta el 29 de mayo de 2020, de acuerdo a las siguientes modalidades:

- Venta de dólares spot por un monto de hasta US\$10.000 millones.
- Venta de instrumentos de cobertura cambiaria por un monto de hasta US\$ 10.000 millones".

Desde el estallido social, el pasado 18 de octubre, el dólar ha subido \$117. Entonces la divisa se cotizaba en \$711 y este jueves llegó a los \$828. ¿Cuáles son los factores que están detrás de dicha



El Consejo del BC intervino el mercado cambiario.

alza? Según José Luis Ruiz, director del diplomado en administración de riesgo de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, el gran factor del alza es la inestabilidad chilena actual. "Sin lugar a dudas el gran detonante es el conflicto social por el que atraviesa Chile. Invertir en el mercado local no es lo más rentable, lo que ha llevado a inversionistas institucionales nacionales a poner fuertes órdenes de compra de dólares para colocar inversiones en el exterior". Eso hace que haya menos dólares, lo que lo lleva al alza.

Otro factor que podría incidir, según Ruiz, es la especulación: "El conflicto social parece que no se detendrá rápidamente, con lo cual hay espacio para especuladores de posicionarse comprando dólares, a la espera de vender las posiciones con alzas esperadas futuras en el tipo de cambio".

"El Consejo del Banco Central reitera que seguirá usando todas las herramientas de que dispone para el logro de los objetivos que le asigna la ley, en particular, mantener el normal funcionamiento de los pagos internos y externos, y que la inflación se ubique en la meta del 3% en el horizonte de política de dos años", concluye el comunicado emitido por el organismo.